

Foro universitario

Por Aldo Paúl Barrientos Velázquez

espiral Ad Astra

Espiral Foro Universitario es un espacio creado con el objetivo de difundir proyectos artísticos y culturales, fomentando la libertad creativa y la imaginación de la comunidad universitaria, dentro de sus distintas disciplinas.

Este año, Espiral celebró su XV edición con la temática “Ad Astra”, denominación latina que en español significa “Hasta las estrellas”, cuyos temas fueron la cosmología y la astronomía, así como la astrofísica, por mencionar algunos.

El foro tuvo como sede principal la ciudad de Guanajuato. Con duración de una semana, del 22 al 26 de abril, se presentaron diversas disciplinas que van desde conferencias, talleres,

presentaciones editoriales, artes escénicas y artes digitales.

A continuación, se relatan algunas de las actividades más destacadas, de las cuales formó parte la División de Ciencias e Ingenierías.

El 23 de abril, en el Templo de la Compañía, 216 voces presentaron el Coro Monumental. Se contó con la participación de los coros del Campus Guanajuato, ENMS Irapuato, ENMS León y Polifónico Mahler.



Fotografía del programa de actividades

El 24 de abril se llevó a cabo la celebración alusiva a una fiesta tradicional de XV años en México, presenciando un vals de otro mundo, así como la entrega del último espiralito a la Dra. Claudia Susana Gómez López, rectora de la Universidad de Guanajuato, y un brindis con palabras del Dr. José Osvaldo Chávez Rodríguez, director de extensión cultural.

el Grupo Musical Espectro Lírico, que se encargó de poner el ambiente.

Espiral pretende enriquecer y llevar la experiencia universitaria a otro nivel, promoviendo el pensamiento crítico y la participación activa de los estudiantes de nivel medio-superior y superior en la vida académica.

Si deseas saber más de las actividades que organiza Espiral Foro Universitario y la posibilidad de participar en ellas, búscanos en Facebook e Instagram como **@espiral_forouniversitario**.



Fotografía de Espectro Lírico por Dra. Claudia Susana Gómez López

El evento contó con la participación de la Estudiantina Femenil de la Universidad de Guanajuato, que dio comienzo al evento con una tradicional callejoneada; el grupo Turn Back Top, que nos deleitó con sus increíbles pasos de k-pop, y



Fotografía Coro Monumental por Carla Jazmín Morales